
19日(水)は、天満橋ＲＡＣの4月度第2例会に仲

西幹事と参加して来ました。今回の卓話は「心理

学について」と言う題目で非常に練り込まれて

おり素晴らしい出来栄えでした。天満橋ＲＡＣ

も会員数が激減しており昨日も3名の会員とゲ

スト3名だけと運営継続が非常に困難になって

おり存続が危ぶまれています。昭和56年の設立以

来、今から42年前に設立された大阪でも歴史ある

天満橋ＲＡＣを消滅させるのは非常に心もとな

いと思いますので皆さまの会社の社員さん、ご

身内のご子息等いらっしゃれば是非まずは例会

からでも参加頂けたら有難く思います。天満橋

ＲＡＣも本会同様みんなの為になる良い活動を

行っております。又、天満橋ＲＡＣの例会に行か

れた事が無い会員さんも是非ゲストでお越しく

ださい。メイクアップの対象にもなります。 

さて、今日は被選理事会終了後ビアフレンド

が開催されます。以前は年配の方も多くのゲス

トを引き連れて賑やかに行われていたのです

が、現在参加者が非常に少なくなっております。

今日は最高気温も25℃迄上昇するようですので

ビールで喉を潤すには丁度良いのでは無いで

しょうか。是非多くのゲストを引き連れて参加

頂けたら幸いです。 

気温が上昇して春と言うより初夏を感じる季

節になって来ました。ゴールデンウイーク明け

にはコロナ禍に於ける色々な制限も緩和されま

すので今迄ちゃんと出来ていなかった拡充活動

も頑張って行こう思います。皆様のご協力もよ

ろしくお願いいたします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

前回は帝国ホテル大阪にて金曜日での三世代

合同例会となりましたが、多くの方にご参加頂

きまして有難う御座います。ホームクラブでの

例会は2週間ぶりとなります。前々回の例会以降

ですが、4月6日の例会後、大阪駅前第3ビルの「河

久」にて次年度新理事の1回目の懇親会が開催さ

れました。早いものでもう次年度に向かって

徐々にではありますが走り始めて来ました。次

年度理事のメンバーも和気あいあいとして良い

雰囲気で取り行われました。設営頂いた御木幹

事エレクト、お世話になりました。翌11日の火曜

日には平尾会員の手配により関西ゴルフクラブ

にて第3回会長杯が開催されました。何と優勝は

大量のハンディキャップに囲まれて私が頂戴致

しました。 

16日(日)は昼下がりより2660地区ロータリー

学友会の春の総会がグランフロントのカンファ

レンスホールにて開催され、仲西幹事と参加し

て来ました。この学友会とは、当然ロータリーが

中心となるのですが、独自性をもたせ、ＲＡＣ・

インターアクト・衛生クラブ・米山奨学生、その

ＯＢ・ＯＧ等多くの参加者が集い華々しく又、楽

しく取り行われました。この学友会は2017年にＲ

Ｉより2660地区が日本で初めて加盟認証を受け

たものです。会長となりこの様な素晴らしい場

に参加出来て良かったと思います。箕村会長エ

レクトも次年度は是非参加してください。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2615回） 

２）ソング  みかんの花咲く丘 

３）卓 話 「エレキギターの思い出」 

              在本 茂会員 

４）5月度定例理事会 

   次々週（５月１１日）のお知らせ 

１）例 会 （2616回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「令和の百貨店」 

             柳澤 興平会員 
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☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① №2・3・4テーブル情報集会のご案内を本日お

配りしております。 

② 春の家族会出欠のご返事を事務局までお願い

いたします。 

③ 次年度国際大会のご返事を事務局までお願い

いたします。 

④ 新年度ロスターの原稿、ご確認済みの方は事

務局までご提出お願いいたします。なお、ご訂

正のない場合もＯＫとご記入のうえ必ずご提

出お願いいたします。 

⑤ 次年度委員長におかれましては事業計画案

（計画書原稿）を事務局までご提出お願いい

たします。 

⑥ 本日例会終了後 第5回被選理事会を35Ｆ「Ｗｉ

ｎｄｏｗｓ2」にて開催致します。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑦ 次週例会終了後5月度定例理事会が開催され

ます。本日ご案内をお配りしていますので関

係各位よろしくお願いいたします。 

⑧ 次々週5月4日（祝日）は定款により休会とさせ

て頂きます。 

   ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

山﨑さやかさん タイの研修報告宜しくお願い

します。 髙橋 俊起 

山﨑さやかさん卓話を楽しみにしています。 

 仲西 良浩 

山﨑さやかさん卓話楽しみにしています。 

 中村 健輔 

山﨑さやかさん！！アクティブなRACメンバーの

タイ研修報告を楽しみに拝聴します 中川 政照 

山﨑さん本日の卓話がんばってください。 

             青少年奉仕委員会 

結婚記念日自祝 63回目です 井戸 幹雄 

結婚記念日自祝・28ヶ年在籍表彰自祝 

 大矢 平治 

結婚記念日自祝 髙橋会長お花有難う御座居ま

した。先週木曜日で48年目です。 中村 健輔 

第3回会長杯沢山のﾊﾝﾃ゙ ｨｷｬｯﾌ゚ に囲まれて優勝で

きました。有難う御座居ます。 髙橋 俊起 

西浦会員ﾁｹｯﾄ有難う御座居ました。 中村 健輔 

次年度役員懇親会の残金をニコニコさせていた

だきます。引き続き次年度もロータリー活動ご

協力お願いします。     次年度役員一同       

令和5年4月20日  合計金   61,320円 

          累計金 1,781,320円 

☆☆ 先週（4 月 20 日）の卓話 ☆☆ 

「タイ・海外研修研修報告」 

大阪天満橋ローターアクトクラブ 

             山﨑 さやか様 

            青少年奉仕委員会 

今年度、3年振りとなる海外研修が2月10日～13

日にタイのバンコクとパタヤで行われました。

RACから山﨑が参加させていただきました。私は

2018年の海外研修でタイに行き、今回2回目にな

ります。 

タイ研修1日目は、バンコクの蟹カレーの有名

店で現地のロータリアンと懇親会を行いまし

た。その後、夜市に行きタイでしか食べられない

食べ物やタイマッサージを体験しました。 

2日目は、現地のアクトの学生たちとロータリ

アンと一緒に、パタヤの水上マーケットにて、ク

リーンハイクを行いました。その後、豚の血入り

のヌードルを食べ、パタヤのサクラダファミリ

アと言われるサンクチュアリ・オブ・トゥルース

に行きました。ガネンシャなどの神様が細かく

掘られていて、とても圧巻させられました。観光

後はビーチで2回目のクリーンハイクを行い、夜

には、マジックやハープ・ギターなど日本とタイ

でそれぞれ音楽を披露しながらディナーを楽し

みました。 

3日目は、エメラルド寺院に行きました。観光

後、パトム・オーガニック・ビレッジに行き、そ

こでタイの昔の農家を見たりボディーオイルを

作りました。 

今回、コロナの影響で５年前とは入国審査な

どが変わっていたり、普通には体験できない経

験ができました。また、少人数の参加だったの

で、日本やタイのRAC・RCととても仲良くなれまし

た。 

来年度も海外研修が実施されるのでまた参加

したいなと思います。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ３名 会員総数 42名 

国内ゲスト  １名 会員出席 30名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  8名 

4月20日の出席率 78.95％ 

４週間前（3月30日）の 

出席率 86.49％ 

2名（欠席者7名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

仔羊のブレゼ ナヴァラン、春野菜 

アップルパウンドケーキ  

リコッタクリームとシナモンアイスクリーム 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロールとバター 


